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Chères Clermontoises, chers Clermontois, 

1. RENCONTRE DES ELEVES AVEC LES ELUS 

Le 17 Avril les élèves des 2 classes élémentaires de Clermont-Le-Fort ont été accueillis à la Mairie par les élus pour 
leur présenter la Mairie, son fonctionnement et les faire participer à un Conseil Municipal fictif. 

Cette idée de recevoir les 50 enfants de notre école a germé l’année dernière quand certains de nos élus sont allés 
surveiller les élèves lors des garderies périscolaires ou assurer le service à la cantine en l’absence des employés 
communaux titulaires. 

L’idée était de montrer aux enfants que nous n’étions pas que des surveillants mais que nous avions également une 
fonction Municipale. 

Nous avons donc proposé l’idée à Madame la Directrice de faire un travail en commun sur ce projet. 

Très enthousiastes, les institutrices ont abordé en classe, la municipalité, ses fonctions, ses responsabilités et nous 
avons accueillis les écoliers pour finaliser cet enseignement. 

Un film entrecoupé de sessions de questions/réponses a permis d’aborder les élections municipales, le Conseil 
Municipal, la fonction de Maire, d’Adjoint, les délibérations, les arrêtés, la police municipale, l’état civil, 
l’intercommunalité, les ressources financières d’une municipalité, le PLU, le cadastre, les listes électorales…. 

Un programme très chargé et très complet qui a vraiment intéressé les enfants vu le nombre de questions qui nous 
ont été posées. 

Cette visite à la Mairie s’est continuée par la participation des élèves à un Conseil Municipal fictif. La délibération 
proposée par Madame le Maire lors de ce Conseil Municipal fictif portait sur le nom que nous souhaitons donner à 
l’école. Après la présentation de la délibération et des discussions très intéressantes, la délibération proposée a été 
votée à une écrasante majorité. 

Les élèves ont donc approuvé la proposition de donner à notre école le nom Jocelyne GRIVET et d’organiser 
le 30 juin prochain une cérémonie pour dévoiler la plaque portant le nouveau nom de l’école. 

Avant de partir, chaque 
enfant s’est vu remettre un 
petit certificat nominatif 
signé par Madame le Maire 
attestant de sa participation 
à cette journée de 
sensibilisation Municipale. 

Cette rencontre élèves/élus a 
tellement plu aux élèves, aux 
élus, aux enseignantes, que 
nous pensons déjà à 
renouveler l’expérience dans 
deux ans. 

2. RENCONTRE JEUNES INTERVILLAGE DU 15 AVRIL ANNULEE 

La journée sportive destinée aux jeunes, initialement prévue le samedi 15 avril au Ramier 
de Lacroix-Falgarde a dû être annulée à cause d’une météo plus que défavorable. 

Mais les communes de Clermont-Le-Fort, Aureville, Goyrans et Lacroix-Falgarde a l’origine de cette 
manifestation n’ont pas dit leur dernier mot. Elles envisagent de relancer l’opération, à priori 
mi-Septembre. Nous vous confirmerons cela prochainement.
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3. QU’ES ACO "CLARMONT" ? 

Le Conseil Départemental de la Haute-Garonne nous a proposé 
d’installer gratuitement, à l’entrée du village, un panneau Clermont-
Le-Fort en Occitan.

Ce nouveau panneau a été installé mi-avril. Merci donc au Conseil 
Départemental.

4. BARRIERE CHEMIN DE LOMBARDEL 

Devant les dépôts sauvages récurrents de déchets verts, gravats et ordures ménagères en tout genre, 
chemin de Lombardel à la Riverotte, la municipalité a décidé de poser une nouvelle barrière à l’entrée du 
chemin, côté Venerque, à côté du lac des pêcheurs.

Cette barrière, a été récupérée par l'équipe municipale au ramier de Clermont, adaptée, renforcée et enfin 
scellée pour tenter de limiter ces dépôts.

En effet, les personnes malveillantes avaient toutes facilités pour déposer leurs chargements car ils avaient 
la possibilité de rentrer par un côté du chemin, soit par Clermont soit par Le Vernet, décharger, continuer 
leur chemin, pour ressortir directement de l'autre côté.

Dorénavant, cette nouvelle barrière va leur compliquer quelque peu la tâche.

Le passage piéton ou vélo restant, bien sûr, toujours possible pour les nombreux promeneurs qui 
fréquentent ce chemin.

Pour la finalisation, c'est à dire la peinture de la barrière, elle sera effectuée par des membres de 
l'association des pécheurs du lac, riveraine de cette barrière, qui nous ont gentiment proposé leur aide et 
leur soutien. Nous les en remercions.

5. SOIREE CABARET DU COMITE DES FETES… ET APRES ? 

Le comité des fêtes a organisé le vendredi 21 avril un cabaret-
spectacle qui a accueilli presque 100 personnes de Clermont, 
Goyrans, Aureville jusqu'au Comminges ! Les petits et grands ont 
pu assister à différents numéros de jonglerie, clown circassien, etc  

Le comité des fêtes tient à remercier chaleureusement tous les 
bénévoles qui se sont mobilisés sur cet événement ainsi que toutes 
les personnes ayant assisté au spectacle et s’étant restaurées sur 
place ! 

Le prochain événement organisé par le comité des fêtes sera le 
samedi 3 juin avec un marché des producteurs et des créateurs 
locaux ainsi que le dimanche 4 juin avec son traditionnel vide-
greniers. N'hésitez pas à donner l'information aux producteurs et 
créateurs locaux afin qu’ils s’inscrivent à l'adresse mail du comité cdf.clermontlefort@gmail.com, nous leur 
enverrons le dossier d’inscription. 

Nous allons très probablement rajouter un concert le samedi 3 juin ! 

Penser à vous inscrire pour le vide-greniers du dimanche avec toujours un tarif préférentiel pour les Clermontois à 
l'adresse mail du comité des fêtes plus d'informations à venir prochainement sur la page Facebook du Comité des 
fêtes de Clermont le Fort. 

Si vous ne recevez pas les mails du comité pensez à nous écrire afin que nous vous rajoutions en destinataires. 

Au plaisir de vous retrouver lors de nos prochains évènements !                                VOTRE EQUIPE MUNICIPALE 
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